

# UNED organiza un curso de verano sobre los medios de comunicación

Servirá para debatir con profesionales sobre la importancia que, en la era de las nuevas tecnologías, tienen la imagen los medios de comunicación y su evolución al mundo digital

## EL PUEBLO

**CEUTA.** El Centro Universitario UNED Ceuta ha organizado un curso de verano que, bajo el título de "Imagen y poder de los medios de comunicación" se desarrollará, de forma presencial, del 1 al 3 de julio próximo.

El seminario servirá para debatir con profesionales sobre la importancia que, en la era de las nuevas tecnologías, tienen la imagen, los medios de comunicación y su evolución al mundo digital, así como las redes sociales como fuente y herramienta de información.

El curso tratará también sobre la aparición de las noticias falsas, conocidas como "fake news", y la velocidad de las noticias en las redes, que conviven en un nuevo escenario de la información. Asimismo, se analizará la imagen que Ceuta tiene a nivel internacional y la influencia de los medios de comunicación en la sociedad, la opinión pública, los gobiernos, la política y las empresas.

La actividad, con 20 horas de carga lectiva y concesión de un crédito ECTS, está dirigida principalmente a estudiantes de Ciencias Sociales y Comunicación, así como profesionales de los medios de comunicación y público en general interesado en la materia.

La inauguración se celebrará el lunes 1, a las 17.00 horas, con una conferencia a cargo de la periodista Aurélie Chamerois, corresponsal en España de las cadenas de televisión francesa RTL y BFM TV, así como de los periódicos Ouest France y Le Jour-

Cartel Cursos de Verano. / FOTO CEDIDA

nal du Dimanche. Chamerois España en Francia y del tradisertará sobre la imagen de bajo del corresponsal inter-

nacional. Le seguirá la intervención del periodista de Canal Sur, Javier Ronda, quien analizará el poder de la radio como medio de masas.

El martes 2, a las 10.00 horas, la corresponsal en España de la Radio Televisión de Portugal, Daniela Santiago, tratará sobre la imagen de Ceuta en Portugal, y el profesor de Periodismo de la Universidad de Sevilla, Enrique Díaz, ofrecerá una ponencia sobre ciencia, tecnología, divulgación y poder en los medios de comunicación.

Por la tarde, a las 17.00 horas, el subdirector de ABC de Sevilla, Manuel Contreras, expondrá sobre el poder de la prensa en la nueva era digital.

A continuación, la directora de Comunicación Marián Campra abordará cuestiones de estrategia y planificación de la comunicación desde el punto de vista de los gabinetes de comunicación.

El miércoles 3, a las 10.00 horas, el catedrático de Historia Contemporánea de la UNED, Juan Avilés, impartirá la conferencia titulada "Los medios de comunicación ante el terrorismo en la era de Internet".

Para finalizar, a las 12.00 horas, se celebrará una mesa redonda sobre imagen y poder de los medios con la participación de la directora de Radio Televisión Ceuta, Cristina Díaz, el periodista Javier Ronda y la directora de Comunicación Marián Campra.

Los interesados pueden acceder a mayor información y formalizar la matrícula a través de la página [www.unedceuta.net](http://www.unedceuta.net)

## La UGR organiza unas jornadas informativas sobre másteres oficiales

**E.P. /CEUTA.** El próximo lunes, 17 de junio, a las 18:00 horas, en el aula 25, tendrán lugar unas Jornadas informativas sobre los tres másteres oficiales que se imparten en el campus universitario de Ceuta. Los másteres ofertados son, Máster en Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, FP y Enseñanzas de idioma, Máster en Tecnologías para la Investigación de Mercados y Marketing y por último Máster en Innovación y Mejora en Atención a la Diversidad.

El primero de ellos, solo se imparte de forma presencial, existiendo posibilidad de cursarlo tanto en Granada, como en los campus de Ceuta y Melilla, en función de la solicitud y matrícula.

El segundo máster estará enfocado al uso de las tecnologías en las empresas como herramienta fundamental para lograr tener una estabilidad en el mercado global y ser rentables. Sin el uso de estas herramientas las actuaciones de las organizaciones serían más complejas, traduciéndose en un menor control de la información con respecto a la competencia.

Por último el Máster en Innovación y Mejora en Atención a la Diversidad está destinado a todos aquellos que tengan una titulación en Educación, Ciencias Sociales y Jurídicas y en áreas de Biomédica. Tendrá una formación docente obligatoria y luego una parte con asignaturas y especialidades optativas que junto con el trabajo fin de máster deberán obtener un total de 60 créditos.

**FE**

**EMPRESA DE ALUMBRADO ELÉCTRICO DE CEUTA DISTRIBUCIÓN, S.A.U.**

**SUMINISTRO DE ELECTRICIDAD**

Comunicamos a nuestros usuarios la siguiente programación de interrupción del suministro de energía eléctrica:

**Miércoles día 12.06.19 de 08:30 h. a 13:30 h. aproximadamente:**

**Sector Polígono Industrial Tarajal nº 1 y nº 2, que comprende:**

Polígono Industrial Tarajal nº 1 y nº 2, con todas las zonas intermedias.

Corte destinado a la realización de trabajos de mantenimiento y conservación en centro transformador.

Si las condiciones atmosféricas no permitieran la realización de estos trabajos en la fecha señalada, se efectuarían el primer día que ello fuera posible. Las líneas y cables deberán considerarse con tensión por nuestros Usuarios e Instaladores durante todo el tiempo anunciado para la suspensión del suministro.

Rogamos disculpen las molestias que se originen por este motivo.

**El Pueblo de Ceuta**

[www.elpueblodeceuta.es](http://www.elpueblodeceuta.es)